
 

Rat der Stadt Haan 
Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr 

 

 

 
 

40. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr 
der Stadt Haan 

 
am 

 
Donnerstag, dem 17.09.2020, um 17:00 Uhr 

 
 
TOP 14 – Anfragen 
 
 
Anfrage der Fraktion WLH vom 09.09.2020 
 
 

Sehr geehrter Herr Alparslan, 
Sehr geehrter Herr Lemke, 
 
seit dem 23.08. schreibe ich Sie Herr Alparslan als zuständigen Dezernenten an zum 
Hydromonitoring. Tatsächlich haben Sie bis heute nicht darauf reagiert. 
 
Der Kreistag Mettmann wurde am 07.09. wie folgt informiert 
"Für den Kalkabbau im Bereich Wuppertal/Haan-Gruiten ist die Absenkung des 
Grundwasserspiegels und die Verschiebung der Grundwasserscheide im Kreis 
Mettmann ein zentrales Thema. 
Durch den Kalkabbau in Wuppertal hat sich die Wasserscheide nach Westen 
hin in den Bereich von Gruiten verschoben. 
Die Veränderung der Wasserscheide wird in Lage und Höhe beobachtet." 
 
Daher ersuche ich nun um Beantwortung nachfolgender Fragen im SUVA am 
17.09.2020 

1. Seit wann ist dies der Stadt Haan bekannt und warum wurde der 
Umweltausschuss dazu nicht selbstständig informiert? 

2. Warum weigert sich die Stadt Haan alle vorliegenden 
Hydromonitoringberichte der WLH-Fraktion zu übermitteln?  
Warum werden diese Berichte nicht selbstständig öffentlich gemacht im 
Umweltausschuss? 

3. Welche konkreten Auswirkungen hat die Veränderung der Wasserscheide? 

Mit freundlichen Grüßen 
 

Meike Lukat  

- Fraktionsvorsitzende WLH-  

 
 


